

Chapitre 20

Pourquoi Abraham s'est-il rendu sur le territoire du Négueb et a-t-il vécu entre Kadès et Shur, puis a-t-il séjourné à Guéar?

1. Dieu peut désirer «perfectionner ou édifier à la fois Abraham et Sara pour être une famille. Leurs noms avaient été changés en «Abraham» et «Sara». La première fois, Abram et Saraï se sont mal compris: Gen 15:4 Alors la parole de l'Éternel lui fut adressée ainsi: Ce n'est pas lui qui sera ton héritier, mais c'est celui qui sortira de tes entrailles qui sera ton héritier; Gen 16: 2 Et Saraï dit à Abram: Voici, l'Éternel m'a rendue stérile; viens, je te prie, vers ma servante; peut-être aurai-je par elle des enfants. Abram écouta la voix de Saraï.

Gen 16:3 Alors Saraï, femme d'Abram, prit Agar, l'Égyptienne, sa servante, et la donna pour femme à Abram, son mari, après qu'Abram eut habité dix années dans le pays de Canaan.

Gen 17:15 Dieu dit à Abraham: Tu ne donneras plus à Saraï, ta femme, le nom de Saraï; mais son nom sera Sara.

Gen 17:16 Je la bénirai, et je te donnerai d'elle un fils; je la bénirai, et elle deviendra des nations; des rois de peuples sortiront d'elle.

Gen 17:17 Abraham tomba sur sa face; il rit, et dit en son coeur: Naîtrait-il un fils à un homme de cent ans? et Sara, âgée de quatre-vingt-dix ans, enfanterait-elle?

Gen 18:12 **Elle rit en elle-même, en disant: Maintenant que je suis vieille, aurais-je encore des désirs? Mon seigneur aussi est vieux.**

Gen 20:16 **Et il dit à Sara: Voici, je donne à ton frère mille pièces d'argent; cela te sera un voile sur les yeux pour tous ceux qui sont avec toi, et auprès de tous tu seras justifiée.**

Pharaon n'a jamais donné d'or ou d'argent à Abraham. Dieu a donné à Abraham ces expériences de sa nature divine et de sa rédemption. Au chapitre 20, Abimélec a donné à Abraham 1000 pièces d'argent, mais pas d'or. Cela peut indiquer que les saints qui sont plus faibles (relativement) ou plus récents dans la vie divine peuvent nous amener à expérimenter la rédemption du Christ comme un témoignage aux autres. Ils ne peuvent jamais nous racheter (seul le Christ nous rachète) et ne jamais nous donner la nature divine, mais notre expérience de rédemption peut être confirmée par d'autres.

Gen 20:11 Abraham répondit: Je me disais qu'il n'y avait sans doute aucune crainte de Dieu dans ce pays, et que l'on me tuerait à cause de ma femme.

Gen 20:12 De plus, il est vrai qu'elle est ma soeur, fille de mon père; seulement, elle n'est pas fille de ma mère; et elle est devenue ma femme.

Gen 20:13 Lorsque Dieu me fit errer loin de la maison de mon père, je dis à Sara: Voici la grâce que tu me feras; dans tous les lieux où nous irons, dis de moi: C'est mon frère.

Gen 20:13 montre qu'il y a une faiblesse assez enracinée de la foi en Abraham juste au moment où Dieu l'a appelé hors d'Ur de Chaldée. Dieu essaierait de sortir Abraham et Sarah de cette faiblesse en travaillant en eux.

Gen 20:12 indique que même si Abraham n'a pas dit de mensonge, ce n'était toujours pas la vérité, et un tel discours peut avoir tendance à conduire d'autres personnes au péché (Gn 20: 6). Nous devons être complètement ouverts à Dieu et aux hommes.

Gen 20:13 révèle que Dieu désire édifier à la fois Abraham et Sarah, et empêcher Sarah de se soumettre aveuglément à Abraham. Par conséquent, au chapitre 18, Dieu a parlé à Sarah.

Gen 20:6 Dieu lui dit en songe: Je sais que tu as agi avec un coeur pur; aussi t'ai-je empêché de pécher contre moi. C'est pourquoi je n'ai pas permis que tu la touchasse.

Pourquoi Abraham s'est-il rendu sur le territoire du Négueb et a-t-il vécu entre Kadès et Shur, puis a-t-il séjourné à Guérar?

2. Dieu veut qu'Abraham et Sara Le connaissent subjectivement Gen 18:14: Y a-t-il rien qui soit étonnant de la part de l'Éternel? Au temps fixé je reviendrai vers toi, à cette même époque; et Sara aura un fils.

Gen 20:17 Abraham pria Dieu, et Dieu guérit Abimélec, sa femme et ses servantes; et elles purent enfanter.

Gen 20:18 Car l'Éternel avait frappé de stérilité toute la maison d'Abimélec, à cause de Sara, femme d'Abraham.

Les deux versets ci-dessus montrent qu'Abraham (et peut-être Sara aussi) essaient de tester et / ou «d'expérimenter» le Dieu qui donne la «vie» à la famille d'Abimélec comme un avant-goût de leur expérience d'avoir finalement un fils. Dieu répond et ils en font l'expérience subjectivement par la foi en Dieu. Cela pourrait être une base cruciale de leur foi qui leur permettra à tous les deux d'offrir plus tard Isaac à Dieu en holocauste.

Pourquoi Abraham s'est-il rendu sur le territoire du Négueb et a-t-il vécu entre Kadès et Shur, puis a-t-il séjourné à Guéarar?

Gen 20:1 Abraham partit de là pour la contrée du midi; il s'établit entre Kadès et Schur, et fit un séjour à Guéarar.

3. Abraham a fait un voyage similaire dans le Négueb en Genèse 12 et s'est retrouvé en Égypte. Ce voyage était différent. Abraham et Sara avaient beaucoup grandi dans la vie entre les deux voyages. De plus, Abraham et tous ceux de sa maison avaient été circoncis (chapitre 17). De plus, leurs deux noms avaient été changés par Dieu d'Abram et Saraï en «Abraham» et «Sara».

Comme au chapitre 12, Abraham voyage vers le Négueb («desséché» ou «sécheresse»). Cependant, au chapitre 12, il voyage vers le sud en direction du Négueb entre Béthel ("maison de Dieu") et Ai ("tas de ruines"). Au chapitre 12, il a toujours un œil sur le monde comme sa sécurité, et finit par vivre la famine, se retrouvant en Egypte. Au chapitre 20, Abraham voyage toujours vers le sud vers le Négueb, mais cette fois depuis les chênes de Mamré à Hébron («communion avec Dieu»). Sa position de départ est différente, indiquant qu'il a grandi. Maintenant, il habite entre Kadès («sanctuaire» dérivant du mot racine «saint») et Shur («enceinte» ou «mur»). Cela peut indiquer que maintenant, même dans une région aride, il a un sanctuaire (la maison de Dieu, l'église) à l'ouest et une enceinte ou un mur (Dieu comme protection de la maison). Finalement, il s'installe à Guéarar ("lieu d'hébergement"), mais avec la connotation de "pèlerinage" en territoire philistin. Cela peut signifier que cette fois, Abraham pourrait vivre en territoire païen, en tant que témoignage du père de nombreuses nations, ne faisant pas confiance à une issue de secours, comme auparavant, mais avec la maison de Dieu comme enceinte et saint sanctuaire, et toujours un pèlerin. Or, la Bible ne dit pas qu'il vivait dans une tente à Guéarar parce qu'il menait une vie d'un habitant sous des tentes.

Pourquoi Abraham s'est-il rendu sur le territoire du Négueb et a-t-il vécu entre Kadès et Shur, puis a-t-il séjourné à Guéarar?

4. En Genèse 12 et 13, Abram a construit un autel plusieurs fois, mais aucun ici en Gen 20. Parce qu'il a expérimenté les offrandes et la division des offrandes et la fournaise fumante et des flammes en Gen 15, Abraham est peut-être devenu une personne vivant une vie constituée d'une telle offrande de vie.

Gen 15:7 L'Éternel lui dit encore: Je suis l'Éternel, qui t'ai fait sortir d'Ur en Chaldée, pour te donner en possession ce pays.

Gen 15:8 Abram répondit: Seigneur Éternel, à quoi connaîtrai-je que je le posséderai?

Gen 15:9 Et l'Éternel lui dit: Prends une génisse de trois ans, une chèvre de trois ans, un bélier de trois ans, une tourterelle et une jeune colombe.

Gen 15:10 Abram prit tous ces animaux, les coupa par le milieu, et mit chaque morceau l'un vis-à-vis de l'autre; mais il ne partagea point les oiseaux.

Gen 15:17 Quand le soleil fut couché, il y eut une obscurité profonde; et voici, ce fut une fournaise fumante, et des flammes passèrent entre les animaux partagés.

Gen 20:2 Abraham disait de Sara, sa femme: C'est ma soeur. Abimélec, roi de Guérrar, fit enlever Sara.

Gen 20:3 Alors Dieu apparut en songe à Abimélec pendant la nuit, et lui dit: Voici, tu vas mourir à cause de la femme que tu as enlevée, car elle a un mari.

Gen 20:4 Abimélec, qui ne s'était point approché d'elle, répondit: Seigneur, ferais-tu périr même une nation juste?

Gen 20:5 Ne m'a-t-il pas dit: C'est ma soeur? et elle-même n'a-t-elle pas dit: C'est mon frère? J'ai agi avec un coeur pur et avec des mains innocentes.

Gen 20:6 Dieu lui dit en songe: Je sais que tu as agi avec un coeur pur; aussi t'ai-je empêché de pécher contre moi. C'est pourquoi je n'ai pas permis que tu la touchasse.

Qui est Abimélec? Qui sont les Philistins? Les Philistins vivaient très près des Israélites. Ils avaient des interactions fréquentes les uns avec les autres. Les Philistins connaissaient le Dieu des Israélites d'une manière extérieure et pouvaient même imiter la pratique du sacrifice (1 Samuel 6: 2-21). Ils peuvent caractériser notre moi religieux, le «moi» incirconci, le vieil homme qui aime et sert même le Seigneur mais sans le Seigneur, vivant ainsi une vie religieuse.

Qui est Abimélec?

1. Il a pris Sara pour lui-même (v.2). Le «moi» agit selon lui-même, non selon Dieu. Il n'a pas eu de communion avec Dieu concernant l'enlèvement de Sara comme épouse.

2. Il s'est justifié (v.4-5). En fait, il avait raison et même Dieu l'a reconnu (v.5). Le «moi» agira selon l'arbre de la connaissance du «bien» et du «mal» et confessera le mal à Dieu, mais pas le «bien» (c'est-à-dire vivre une vie indépendamment de Dieu).

3. Il a appelé Dieu "Seigneur". Par conséquent, il semblait connaître Dieu (v.4).

4. En fait, il était juste. Il ne savait pas que c'était Dieu qui l'avait empêché de pécher, et non son bon cœur ou ses bonnes intentions (v.6).